

Vor 75 Jahren wurde unser Grundgesetz verkündet –

Das ist ein guter Grund zum Feiern...

... finden wir. Wir sind Aziza Freutel und Björn Steffen, seit Jahren gut befreundet, politisch interessiert und engagiert und wohnen schon lange in Bornheim/Ostend.



Unsere Idee: Menschen in ganz Frankfurt organisieren in ihrem Viertel eigene Feiern anlässlich des 75. Geburtstags unserer Verfassung. So wollen wir die offiziellen Veranstaltungen zum Jubiläum in Bonn und Berlin um lokale Feste in Frankfurt ergänzen.

**Lasst uns gemeinsam den 23.5.2024 zu einem Fest mit,
für und in unserer wunderbaren Demokratie machen!**

Die Teilnehmenden des Projekts Jugendmigrationsdienst (JMD) im Quartier des Internationalen Bunds (Frankenallee 103) beteiligen sich an diesem Tag des Grundgesetzes mit einer Ausstellung zum Thema Artikel 4 des Grundgesetzes und fotografierten unter anderem in der Tarik Ben Ziad Moschee in der Mönchhofstraße und in der Serbisch-Orthodoxen Kirche in der Sondershausenstraße, beim Putzen der Stolpersteine, zum Beispiel in der Frankenallee, sie fotografierten auch die katholische Kirche St. Gallus und die evangelische Friedenskirche.

Artikel 4

Absatz 1:

„Die Freiheit des Glaubens, des Gewissens
und die Freiheit des
religiösen und weltanschaulichen Bekenntnisses
sind unverletzlich.“

Absatz 2 :

„Die ungestörte Religionsausübung wird gewährleistet.“